



DER MISSIONSAUSSCHUSS

Bericht über die Einnahmen aus 2024 und deren Verwendung:

Aus Einzelspenden und der Kollekte für die Mission im Juni konnten wir € 4.715,- (-8 % ggü. dem Vorjahr) verbuchen. Es war damit ein durchschnittliches Spendenjahr.

An der Ostküste von Tamil Nadu hat Anfang Dezember ein Wirbelsturm gewütet und alles überschwemmt, u. a. auch das Karmelkonvent. Da Karmelschwestern unsere große Schule in **Yerraguntla** mit 1350 Schülern leiten, haben wir hier finanziell unterstützt.

Die frühere Generaloberin des JMJ-Ordens, Schwester Innama, bat ebenso um Hilfe. Schwestern dieses Ordens arbeiten mit großem Engagement in unserem Zentrum für Körperbehinderte und in **Navajeevan**, unserem Zentrum für 220 hörgeschädigte Kinder. Hier geht es um eine Wasseraufbereitungsanlage für eine große Schule, in der "Tribalkinder" (Nichtsesshafte) unterrichtet werden.

Entsprechend der Wünsche unserer Spender werden wir die Einnahmen wie folgt auf unsere beiden Förderprojekte verteilen:

- Brasilien: Der Kinderhort "Centro Educacional Madre Josefa" in Rio de Janeiro erhält € 1.000,-
- Indien: Für die Arbeit von Dekan Marreddy überweisen wir insgesamt € 3.600,-

<u>Allen</u> Spendern danke ich ganz herzlich und bleiben Sie unseren Projekten wohl gesonnen!

Unsere Kontoverbindung: IBAN **DE38 342500000 000606467**

BIC SOLSDE33XXX)

Verwendungszweck: Mission, ggf. noch ob "Allgemein" oder für ein

spezielles Projekt (Indien/Brasilien)

Markus Limbach im Januar 2025 – für den Missionsausschuss.